陸別町立陸別小学校 学校教育目標 かしこく・やさしく・たくましく





発行:令和2年6月19日(第15号/文責:陸別小学校長 桜井 紀夫)

子ども達の笑顔が戻りました!

~学校再開後も感染拡大防止に向け、取組みます~

6月1日(月)より全学年一斉に教育活動を再開しました。とは言え、感染防止対策を徹底しながらであり、それなりの制限を設けながらの再開となりました。これからも「学校の新しい生活様式」に沿った取組を進め、感染対策を行っていきます。再開にあたり、今年度当初の計画通りには進んでいないこともあり、教育内容等を整理していきます。また、6月5日付でお知らせしました、長期休業について、子ども達の学びを保障し、心身の調和のとれた育成を図るため、予定していた夏季休業の期間中の3日間



(6月5日 児童会役員認証式)

(7月27日~29日), 冬季休業中の8日間(12月25日, 28日・1月7日~8日・1月12日~15日) を授業日として設定します。長かった臨時休業でしたので、やむを得ないこととご理解いただきますようお願いいたします。

なお、本校独自の取組みとして、3月の臨時休業そして、4月からの再度の臨時休業で、



(6月10日 避難訓練)

子ども達の学習の場が失われました。また、その間の家庭学習についてももっと深く、丁寧に個別の指導が必要であると考え、夏季休業中に9日間(7月30日~8月17日の土日祝と学校閉庁日を除く)に「個別学習 week」を設定し、個別学習の場を設けます。ぜひとも沢山の登校をお待ちしております。詳しくは後日担任からご連絡いたします。

感染リスクをゼロにすることは難しいです。可能な限り低減するように「3つの密」を避け、「新しい生活様式」を実践していきます。ご家庭におかれましても、

健康観察、マスク着用など、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。また、子ども達が、この感染症について正しく理解できるよう、「自分から感染リスクを避けることができる」指導をします。また、「差別や偏見のない適切な行動をとる」も合わせて指導します。

グラウンド転圧・マスク等のご寄付ありがとうございます!

新型コロナウイルス感染拡大に関わり多くの企業・団体様よりご寄付を頂きました。

- (株) 石屋製菓 様 新入児童へ「白い恋人」1箱
- (株) ニトリホールディングス 様 マスク 2箱
- (株) バンドウ 様 マスク児童1人に付き10枚
- (株) バンドウ 様 グラウンドの転圧、整備
- (株) メディエイト 様 マスク布製 児童1人に付き1枚

陸別町農業協同組合 様 牛乳券 教職員及び児童1人に付き5枚

※ 児童の心身の安全確保に役立てていきます。ご寄付、ご協力頂いた皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございます。

これからの行事予定

」というのであると			
月		曜	一
6	23	火	1年生を迎える会④(昼放送で実施)
11	24	水	縦割り遊び 研究所員会議
11	25	木	Q-U (楽しい学校生活を送るためのアンケート) 研修日
11	30	火	参観日(実施予定)
7	1	水	交通安全日 職員会議
11	8	水	活動委員会④
11	14	火	研修日
11	15	水	交通安全日 初任栄養教諭研修(札幌)~17日
11	23	木	海の日
11	24	金	スポーツの日
11	27	月	登校日①
11	28	火	登校日②
11	29	水	登校日③ 大掃除 1学期終了の日 ~8/17(夏季休業)
11	30	木	個別学習 week①
11	31	金	個別学習 week②

今年は、例年にない特別な 1 年を過ごしています。 今後も変更等があれば 随時連絡します。 どうどよろしくお願いします。

避難訓練開催6月10日(水)

「自分の命は自分で守ります!」これが 大前提です。学校活動中であれば,我々教 職員が命がけで子ども達を守りますが,い つもいつも一緒ではありません。子ども達 にも「命」の大切さと,冷静な行動を心が けるよう話をしました。どうぞ,ご家庭で も,避難の仕方や避難場所など基本的な家 族の「きまり」を話し合っていただきたい と思います。 "命は一つです!"

6月3日(水) 「PTA3役会議」初開催!

新会長の長屋さんを中心に今年度の PTA 活動をスタートしたいところでしたが、現在すべて足踏み状態です。先日、 PTA3役会議を開催し、学習活動の回復 措置や、今後の PTA 活動の取組みについて協議しました。徐々に再開を目指していきますので、宜しくお願いします。